

OB 紹介



中国ジェイアールバス(株) 運輸部・運輸課

山谷義貴 Akiyama Yuki 平成 20 年度入学生（数理情報科学プログラム）

○仕事内容

私が働いている中国ジェイアールバス株式会社は、JR西日本グループのバス会社で、や路線バス、遠足や団体旅行で使う、高速バス、バスを運行しています。身近なところだと、広島バスなら、東京行きや大阪行きの高速バス、広島駅行きの路線バスなども走っているので、大学センター行きの「グリーンフエックス」、西の周りでも見覚えがあるのではないでしようか。のがさて、バス会社の仕事というと、どんなもの、どう思つりますか？　バスの運転手とか、バス会社というのは想像しやすいと思いますが、バス会社の本社で、しかも運輸部運輸課と言われて

バス(一般)的に関わるなかなかイメージ、著は高速バスはそんな出て、それ運輸課といふ部門呼ばれますにやつて運事事業でに「乗合バス」も部署で、私対して車両に運行的仕事をして、いろいろとめを前に届け出行する上の運行状況の、どうのは間に成り済を得ない乗合バス事業とい様などを事前に届け出通通行止めではないことはなりた内容を変だ、「GFL」を得ず運経路、便数、キロでらえて初め実際に運行され、その届け出「台風で高まめ、普記録に残すとして認めが的には、その更せざれば1台で場合もあります。道に迂回しやしたちは届出通行になつたので一般に対応するためやあたところには、その届け出「台風で高まめ、普記録に残す」として、基本めせん。でも遠道路が、「大雪でリターンラッシュ」ユスを3台に増加更点右の増減が走らせる高速バスか出。そうなは「今日した」とい安全運行に支障が……。そのキロだ十度ごとに安全運行すれば、最終的に何キロで「交通大臣」が、こういつた事走行キロは「じて国土」へになつたし、キロ程については正直でそれを数値は「したが、こり、「運行すれば、最終的に何キロで」交通大臣が、こういつた事走行キロは「じて国土」へになつたがつて、最終的な。こうしたう形に收まります走行キロ」としてみませんですよ集話され、「実車」で、スが運搬くれるこあてに報告します。大雪を擧げつて一聲もちろん例として台風やときつて、バが増えて増えないうつた悪天候の行止めになり走つはることかり、高速公路が通づく仕事としてふたりして、ものなく予定通り走つはることかね。バスが何事も勤める立場安心で、ね。バス会社にだし、自分づいています、「よく嬉しい」とつぱり一番、「なでの里」といふ意味でもや笑)。

様に見ても嬉しいです。く上で車や上司から「お前
利用しない仕事をしていくて、先にいう趣旨のことを
ば、と仕事をしていくてない」と。ちゃんと自分な
○今後想いが足りめります。世の中に貢献で
普段のことがよくて会社思っています。
はまだいを強くも「い」と人って、私の周り
言われ心に早くなりとしていて、会社として何か
りの相手を持って仕事を例えれば、画や費用、具体的
きるよ、さんいます。には、計上、上司一人一人に
想い立とするととき起こして、判子をもらう必要
にはたゞみどを文書に許可の文書の持ち回りな
をやろ、つて説明して「立案面で、ちゃんとした
な流れます(一般的にいう場面で、ちゃんとした
持つてます)。そ

なお客様など考え方の就きたくやりがい、これが何一とき、大きなやり仕事に触れる機会、1年生自分で送られてきた「BEF 様の目録」するとき、牛最後のこと思いますが、中がいを「Y」という冊子のついていた使つて広告を出します。現在協から方のページにいくつ学に入会の広告が載つています。それで広告を出してACON苦アールバスもば開ハージの作成は、総かの企。手元にあれ、「このYでした」とあります。国ジエイジの下の方「Y」とは私です(笑)。ています。即ち24年3月本「Y-Y」止事が外に出てお客様で、自分が関、それという流れができるすが……いただけたり……。

持つて回りをしている先輩の
つて、上司から何を突っ込まれ
るし、自分の言葉で返しているんです
自分自身に臨むっていうのは、
仕事に臨むっていうのは、
日々感じます。

姿は漠然として、的確に「び」
れて、「想い」を「び」「グラムが全部で10個あつ
よね。うことなし、理情報科学部「グラムに所属
こうい時代のは、本先生のゼミで、コンピュータ
○大学在学中の数々の問題についていました。でも、主
私のうちの森」を行なっていました。でも、主
て、そのままで、攻として地域文化プログラム
していい吉川セレブ、ました。浅野先生の「日本環
問ひ合せセレブ、ました。元生の「コン」ユータ地域研

○就職 就職活動は、大変でした。そんな中で就職活動の活動が、人數が減らしてしまった。私が起きた採用していく上で大切だと感じたの震災がじたりだのうと時、間を作つて観光地を訪ねるとか、自分なしずらがあつ続々に入つてみるとか、自分なた動きを長く、ちつと上手く向き合つていく職活動に先で力をは、行つるとかが、なんだとねてみじみなうと、員長ひ勤めていたのですが、りに樂うね。ちゅうの見学に来た人を案内することで時代打楽手」という活動にも4年間所属○大学翔の編成は、3年生で、実際に「キヤンパン」をして学生にガイドして飛行機に乗って、イードツアーハーとあります。「旅行が好きで、地域「キヤン」とした。い、け、です。」と、関心があるから、キヤンとしている「ド」のガーナーと、「」という明確なつながり思つて、「ド」がきつたな、スガイで、もうつかないけれど、今思えば、大学時思つて、「ド」がきつたな、

○人生に影響を与えていたる言葉

自分が過ごした山口県萩市の小学校では、いつも朝の会で吉田松陰（萩の子供たちは「松陰先生」と呼びます）の言葉を朗唱する時間がありました。その言葉の中に「至誠にして動かざる者は未だこれあらざるなり」という言葉があります。5年生の1学期に朗誦したこの言葉は、真心を持つて接すれば、相手の気持ちは必ず動かすことができますよ、という意味です。大事にしてきた言葉だし、いろいろな局面で自分に影響し続けている言葉だと感じています。就職活動でも仕事でも、思い通りに進まず辛い思いをすることはあるけれど、夢に向かつて真心を込めて取り組み続けなければきっと道が開けると思っています。……なんて偉そうに言いますが、まだまだ、「仕事への『想い』が足りない」と先輩や上司から言われる私。この言葉を胸に、まず目の前の仕事に対して真心を込めて取り組まねばなりませんね……（笑）。

○総合科学部生にひとこと

総合科学部は、自分の関心のあることは何でも学べて、いろいろな関心を持つた人が集まる学部です。この環境を積極的に活用して、大学4年間のうちに積極的に人と関わり、様々な経験をし、自分の視野をどんどん広げていきまし

【當造】

2626
生生
村田章博

は、行つたが先づ
ねてみしみなぎ員長も勤めていたのですが、
りに樂さうね。ちく支の見学に來た人を案内する
ことで時代打楽手」という活動にも4年間所属
○ 大学翔の編集広報3年生の頃、実際に「キヤンパン
飛加えて、イドツアーリーに参加して学生にガイ
「それに、バスカラ高」ことが、あつて、楽しそうだなどと
「キヤンゾ」です。イドツアーリーですが、「旅行が好きで、地域
していド」「ガーナ」という関心があるから、キヤンパン
スガイ」「でもうかスニ！」けれど、今思
ドをしてがきつたな」「けれど、今思
思った化させや
を活性ノイドをや
ンバスガーナにわけじ
があつ

OG 紹介



*株式会社放送報道制作局報道部

分かりやすく伝えると「う」とをしてい
ます。

○今後の展開

○今の仕事を選んだ理由
実はもともと学校の先生になろうと思つていました。でも当時は毎日部活動に打ち込んでいたので、まったくありませんですね。に教免はあきらめてしまったらどうしよ学校の先生にならなかつたらどうしようかと考えている頃に、新聞記者である叔父から「こんな話を聞いて記者つて「かつこいいな！」と思ったのがきっかけです。2年生の時に報道関係の就職セミナーにいったり、記者に関する本を読んだりしていくうちに、だんだん憧れが強くなりってきて。記者の仕事でやっていきたい！と思ったのがスターです。

○仕事のやりがい　「たことを放送して、自分が伝えたかった感」取つて、それを見た人が何かを感じたり、ちょっとでも誰かの役に立つたら嬉しいですね。もちろん視聴率も気になりますが(笑)見た人からの直接の声が一番の励みです。

私は今、記者の仕事をしています。仕事内容は主に実際に現場へ取材に行って、記事を書き、テレビのニュース（広島版の記事）を作ります。ちなみに現在の担当は市役所です。具体的には広島市で今どういった行政やまちづくりが行われていて、どこにどのような問題があるのかを取材し、見ている人に

○仕事のやりがい　一たことを放送して、自分が伝えたかったと思つて、それを見た人が何とかを感じ取つてくれたり、ちょっとでも誰かの役に立つたら嬉しく思います。もちろん視聴率も気にはなりますが(笑)見た人からの直接の声が一番の励みです。

から、そこで
した。最終
のもあるん
授業が受け
たい授業が
総科がいい

やないですか。社会へになつ

坂田桐子 先生と話をして、先生も女性

○総科でよかつた」と思ふ」と
いろんな専門家の先生に出会えた時に
は大きいです。取材する際、大学の時は
聞いた話が役立つことはよくあります！
ね。「あー、なんとなく聞いたことがあるな
「そいいえばあの時、あの先生がこ
話をしていたな」という感じで。

○就職活動で苦労したこと

そもそもメディア関係の仕事を目指して
スタートしたのが遅かったです。つい
就活が本格化したのが三年の夏くらい
で、エンタリーシートを出し始めたのト
三年の秋くらい。秋冬はひたすらエンカ
リーシートを書いていました。でも受い
らないから、へこみにへこんで、本当にこ
いのかなあ……と。一個でも受かると、
ころがあればモチベーションも上がる一
前向きになれるんですけど、結構落け
続けたんですね。やっぱり、落ち続
たときのモチベーションを保つことに
番苦労しました。

○学生時代の人間に影響を与えた人・本

でずっと働かれていたから、「女性として
いろいろな専門家の先生に出会えた」こと
は大きいです。取材する際、大学の時は
聞いた話が役立つことはよくあります！
ね。「あー、なんとなく聞いたことがあるな
「そいいえばあの時、あの先生がこ
話をしていたな」という感じで。

坂田桐子 されいたから、「女性として
でき回るじがそはいかないんです。私
の仕事は、ある側、される側という立場
で、取材する側関係とかもあるから、純
粹に人と出会う。学生の間は、とにかく
あくし、利いて話をすることがなかなか
言われました。わたしは元々、そうなり
たいとは思つて話をしているうちに、や
ってそういう続けていきたい…という思
つぱり仕事はしたね。

坂田桐子 いが強まります。待ることが取材していくで、
本では、虐待の本ばかり読んでいま
児童虐待に暗いかも知れないけど(笑)
した。ちょっとつていうとちょっと違うか
影響を受けたけど、「シーラという子」って
も知れないの本があつて、それが、児
童虐待を取材したいな、って思ったきっ
かけですね。今も児童虐待の取材つて言
うのは細々たいな、と思っています。
つた番組をし

坂田桐子 と思います。「行くチャンスがあれば、
まち、海外方がいいと思います。今、広
島で記者を口の取材は避けて通れない
日の西、爆の「広島市つて外国人がすごく
多いので、外番いのかなと思します。
材できたらな仕事でも日本だけでもやつ
ていて、どんて少ないです。やっぱり海
外の人、う機会がある人は行つた方がいい
そういう

○総科生へ いろんな人と出会ってほしい。
とにかく出て話を聞くだけでもいい
いろんな授業が一番フットワーク良く動
い。学生時代

【担当】26生 石原佳奈
【担当】26生 川妻匠